



RÉPUBLIQUE TOGOLAISE

Ministère de l'Industrie et de la
Promotion des Investissements

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Investopia 2025 : Le Togo consolide sa position d'acteur clé sur la scène des investissements mondiaux

Dans un contexte de concurrence accrue pour les investissements, le Togo affirme son engagement en faveur d'une coopération économique réciproque lors du Forum Investopia 2025, organisé par le Ministère de l'Économie des Émirats Arabes Unis du 26 au 27 février à Abu Dhabi.

Madame Manuella Santos, **Ministre de l'Industrie et de la Promotion des Investissements (MIPI), représentante du Togo**, a mis de l'avant les réformes du Gouvernement pour un climat d'affaires attractif et a engagé des discussions avec M. Abdullah bin Touq Al Marri, Ministre de l'Économie des Émirats Arabes Unis, ainsi qu'avec des groupes internationaux sur les **opportunités d'investissement dans les Zones Économiques Spéciales, les énergies renouvelables, l'intelligence artificielle, les infrastructures et l'agro-industrie**.

Lors du panel ministériel portant sur la consolidation des relations d'investissement entre les Émirats Arabes Unis et les pays d'Afrique, la Ministre Santos a rappelé la vision stratégique impulsée par le Président de la République, **Son Excellence Monsieur Faure Essozimna Gnassingbé**, pour la modernisation de notre pays à travers des projets d'infrastructures, notamment **la Centrale solaire de Blitta d'une capacité de 70 MW**, un succès de partenariat public-privé avec les Émirats Arabes Unis.

La participation du MIPI à Investopia 2025 traduit l'ambition de contribuer à l'établissement de **relations économiques durables**, en capitalisant sur les **atouts stratégiques** du Togo pour **accroître les investissements et favoriser une croissance durable et inclusive**.

Source : Ministère de l'Industrie et de la Promotion des Investissements.